



あっという間に1学期も終わり、夏休みが始まります。お子様との楽しい思い出をたくさんつくってくださいね！また2学期は行事が開催され、お子様の成長をより身近に感じていただく機会も増えていきます。保護者の方々にも行事のお手伝いや、あいさつ運動の募集等をさせていただく予定ですので、是非お気軽にご参加ください。

経過報告

- ◎ 家庭教育セミナー事業説明会（5/9）
- ◎ 令和5年度南区PTA総会（5/11）
- ◎ 登校指導・ベルマーク整理（5/11）
- ◎ 市PTA協議会総会・安全会総会（5/16）
- ◎ 区PTA会長連絡会・保護者代表者会（5/25）
- ◎ 市PTA指導者研究集会・75周年記念式典（6/6）
- ◎ 家庭教育セミナー（6/6）
〈※裏面にセミナーアンケートの集計結果を掲載しています〉
- ◎ アルミ缶回収・あいさつ運動（6/8）

- ◎ ベルマーク整理（6/8）
- ◎ 父母と教職員の集い（6/10）
- ◎ 歯をまもるよい子の会（6/11）
- ◎ 区PTA指導者研究集会打合会（6/13）
- ◎ 区PTA指導者研究集会（6/27）
- ◎ 子ども安全ボランティア講習会（7/5）
- ◎ アルミ缶回収・あいさつ運動（7/13）
- ◎ 一斉パトロール（7/13）

今後の活動予定

- ◎ 学区盆踊り 出店お手伝い（8/3）
- ◎ 区PTAバレー大会（8/5）
- ◎ にっぽんどう真ん中まつり（8/27）
- ◎ 登校指導（9/7）

- ◎ アルミ缶回収・あいさつ運動（9/9）
- ◎ 第1回会長情報交換会（9/15）
- ◎ 教育研究愛知県集会（10/14）
- ◎ 第1回保護者代表者研修会（10/27）

家庭教育セミナー事業説明会

5月9日(火)に「家庭教育セミナー事業会～親学のススメ～」の説明会が、名古屋市公会堂大ホールにて行われました。一般社団法人YUKURI-te(ゆくりて) 代表理事/作家/小児科医の湯浅正太さんより、子どもの心を育てよう！をテーマに講演会も行われ、子どもにとっての愛着や親子のふれあいの大切さや、親・教員が心の余裕をもつことの大切さを学ぶことができました。自己中心的な考え方で接するのではなく、子どもの気持ちを考えての声かけや接し方を意識していきたいと思いました。

歯をまもるよい子の会

6月11日(日) 日本特殊陶業市民会館フォレストホールにて「名古屋市歯科衛生優良校」の表彰と、歯の磨き方をテーマとしたミッフィーのミュージカル鑑賞が行われました。今年の優良校は東山小学校で、10年連続で表彰されています。道德小学校も、歯と口の健康増進を意識した様々な取り組みができるといいなと思いました。

PTAバレー

PTAバレー部は、主に火曜日 19:00~21:00 小学校体育館で練習しています。
現在9人の部員が在籍しており、夫婦で参加している方もいます。今年度から校長先生も参加しています。
今年度のPTAバレーボール大会は、8月5日(土)に稻永スポーツセンターで開催されます。

『部員の声』

- ・運動不足の解消になります！
- ・声を掛け合ったり笑い合ったりしてストレス解消になっています。
- ・我が子のお友達のママパパと親しくなれて楽しいです。
- ・子どもたちに応援してもらえて楽しいです。



☆ 随時部員を募集しています。お問い合わせは教頭先生または、少しでも興味がありましたら体育館に覗きにきてくださいね。お子様連れ歓迎です！

令和5年度 「家庭教育セミナー～親学のススメ～」

6月6日 豊田小学校にて、3校合同（大江中、道徳小、豊田小）での家庭教育セミナーを実施いたしました。NPO法人 ASTA様より『LGBTQ+、多様性について』をテーマに講演会が行われ、LGBTQの基礎知識や、当事者の方々のライフストーリーを聞くことができました。質問の時間も設けられており、今まで理解していたつもりでも 知ることのできなかった知識や当事者の方の気持ち、当事者の親としての子どもへの関わり方まで、様々なことを学ぶことができました。

セミナー終了後 セミナー内容についてのアンケートを実施いたしましたので、結果を報告いたします。

〈家庭教育セミナーアンケート集計結果〉

〈内容について〉

① 分かりやすかった	当てはまる	100%
② 家庭で役立つ内容だった	当てはまる	100%
③ 子どもと共有しやすかった	当てはまる やや当てはまる	50% 50%

〈家庭での取り組みについて〉

- ④ セミナー以前からジェンダーに関する多様性についてご家庭で取り組んでいることがあればお書きください
「普段から色々な人がいていいよね、みんな違ってみんないいよねという話をしている」
- ⑤ 今回のセミナーをきっかけに「多様性」について取り組みたいことがあれば、お書きください
「家族のなかで差別用語が出たりしたときには指摘できるようにしていきたいです。」
「子どもがどこまで知っていてどこまで理解できているか話してみようと思いました。
そこから自分たちが何ができるのか、子どもと一緒に考えていくうと思いました。」
「家庭の中で話をしながらLGBTQの差別をなくし、当事者の方たちが安心して生活
できるような環境づくりに取り組んでいきたいです。」

〈今後の家庭教育セミナーについて〉

- ⑥ 開催方法はオンデマンドやオンラインなど、自宅で参加できるとよいと思う

当てはまる	25%
やや当てはまる	75%

- ⑦ 開催方法は対面で直接見聞きしたり、交流や質問ができるといいと思う

当てはまる	100%
-------	------



- ⑧ 家庭教育セミナーで取り上げてほしいと思う内容があればお書きください

「今回の内容をまた多くの保護者の方に聞いてほしいと思いました。」

「ADHDに関すること」

「人権の問題について」

NPO法人 ASTA
情報交換・勉強会など 交流の場もあります！

